

中リー・光ジュニア通信

第1号 元気・勇気・根気

(開講式)

中学生リーダー養成講座・光ジュニアクラブ事務局

令和2年7月16日(木)発行

令和2年度は会員数89名でスタート



1年生



2年生



3年生

中学生リーダー養成講座 中学1年生(26名)

光ジュニアクラブ会員 中学2年生(16名) 中学3年生(29名) 高校生(18人)

新型コロナウィルス感染症の感染拡大防止の観点から、延期になっていました開講式が、7月11日(土)に、地域づくり支援センター体育室において、3密を避けるなどの配慮を最大限行いながら、無事に行うことができました。会長の伊藤幸子教育長と国広公平文化・社会教育課長にご出席をいただき、光ジュニアクラブの高校生が司会・進行・運営をすべて行い、引き締まった式にすることで、志を立てることができました。

昭和58年に立ち上がった本講座は、今年6月に38年目を迎えました。今年度の活動は、すでに中止が決まつたものもありますが、感染症対策を万全に行いながら、実施できる方法を考え、取り組んでいきます。

光ジュニアクラブの高校生が今年度のテーマを考えて決めてくれました。「元気・勇気・根気」となりました。

今年度の会員総数89人の内訳



光ジュニアクラブの高尾菜摘さん（高校3年）の司会により、開講式が行われました。中学生リーダー養成講座会員を代表して室積中学校1年常盤光汰さん、光ジュニアクラブ会員を代表して光井中学校3年泉暢人さんに、伊藤会長から会員証が手渡されました。

また、光ジュニアクラブ会員を代表して、島田中学校3年田村姫莉さんがはきはきと歓迎の言葉を、中学生リーダー養成講座会員を代表して附属光中1年石川颯人さんが力強く決意の言葉を述べてくれました。

歓迎のことば

ようこそ中学生リーダー養成講座へ！中学生リーダー養成講座では、同じ中学校の人はもちろんのこと、他の中学校の人や高校生のみなさんと関わることができます。活動によっては、小学生やそれより小さい子達とも関わることができるので、とても楽しいです。これから、私たちと一緒に楽しんで成長していきましょう。

島田中学校 3年 田村姫莉

決意のことば

（前略）この講座は、地域の行事の支援ボランティアや、地域の方たちとの交流があります。そして、会員同士のふれあいなど、たくさんの活動があり、とても楽しみにしています。いろいろな体験を通してリーダーとしての技術を磨き、たくさんの人たちとふれあいを深めていきたいと思っています。光ジュニアクラブのみなさん、企画実行委員のみなさん、子ども会の方々、私たち新会員は、中学生リーダーとして頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

附属光中学校 1年 石川颯人

アンケートより (きっかけ) 入ったきっかけ (めあて) 自分の目標 (楽しみ) 楽しみな講座

- (きっかけ) 去年やってみてやり甲斐があり、楽しかったから。
- (きっかけ) 地域の活動を通して、地域の役に立ち、たくさんの人と関わりたかったから。
- (きっかけ) 小学校の時の教育キャンプで、中里の方を見て、あんな風になりたいと思った。
- (めあて) まわりをよく見たり、すぐ行動に移せたりできるように、常に考えながら活動したい。
- (めあて) リーダーとしての知識や心構えを身につける。
- (めあて) 地域に貢献すること。（人の役に立ち、人を笑顔にしたい）
- (楽しみ) リーダーふれあい合宿やクリスマスの集い